Chers démocrates en herbe,

C'est avec le plus grand plaisir aujourd'hui que nous vous accueillons autour de cette table du Conseil Communal, lieu de réflexion, de débat et de décisions pour le devenir de notre Commune.

A un moment où la démocratie est plus fragile que jamais, où le besoin de renouveau est criant, où l'espoir fait parfois place au désespoir, où les mouvements populistes sont aux portes du pouvoir, en entrant dans le Conseil Communal des Enfants, vous avez choisi de faire vos premiers pas dans ce qui constitue le fondement même de la démocratie.

Plutôt que rester spectateurs d'un monde qui vous échappe, vous avez fait le choix courageux d'en devenir les acteurs. Bravo à vous !

Il vous faudra du courage, de la détermination et de la patience pour faire aboutir vos projets.

Après les avoir imaginés, débattus, budgétisés, vous serez sans aucun doute amenés à venir les défendre autour de cette même table.

Vous verrez alors que la réalité démocratique est parfois à des années lumières des slogans partagés sur certains réseaux sociaux.

Merci d'être là ! Par votre choix, vous avez préféré l'action au commentaire. Soyez-en félicités au nom de l'ensemble du Conseil Communal!

Nous vous donnons, d'ores et déjà, rendez-vous dans quelques mois afin de venir nous présenter vos premiers projets concrets, fruits de votre travail et de vos débats démocratiques.

Il reviendra alors aux adultes autour de cette table de réfléchir aux moyens de leur donner vie dans les plus brefs délais.

En faisant le choix de devenir des citoyens responsables dès votre plus jeune âge, vous êtes une bouffée d'espoir pour nous tous.

Bon vent à vous et bon travail!

A très bientôt, nous l'espérons sincèrement!

Etienne Lambert

Echevin de l'enseignement et de l'accueil extrascolaire